

Dentadura rota

Ud. mismo puede repararla

Bony Plus

Resolverá su problema en unos minutos



Bony Plus es un producto utilizado en toda Europa con excelentes resultados en la reparación de prótesis rotas.

Adquéralo en su farmacia



Comercial CLUSA, S.A. Rosellón, 285 Barcelona-9

CIENCIA

Carroll

unos años, repitieron, probablemente sin conocerlos, los oscuros, finos, aterradores juegos carrollianos para conseguir el último y más peligroso afán humano, que es ordenar la caza de las cosas oscuras.

Ignoro las causas últimas por las que me he ocupado de Carroll. Me parece que estamos a punto, aquí, de conocer a cualquiera de sus hermanos de manicomio. Porque las circunstancias en que fue posible la existencia de aquel brillante desdichado son parecidas. He aquí que nos preparamos para zambullirnos en una piscina que hasta ahora nos estuvo vedada: el método. Habíamos venido viviendo otra locura de distinta especie, aposentados en nuestra inmovible confianza en los principios generales y los postulados virginales, hasta que, de pronto, nuestra atmósfera se ha llenado, no de gases —eso es llevadero—,

sino de números, y eso es diabólico. Los españoles estamos procediendo ahora como los británicos de la Emperatriz Victoria: primero, adoramos los objetos; luego, los buscamos; por último, soñamos con inventarlos. El pensamiento científico es autocomplaciente y disfruta con su inocencia. Pero termina en la Cábala, y ese es el precio. No es posible disfrutar de esa precaria gloria de la Gran Ciencia sin que nazca Lewis Carroll, y los que son como él, los solidarios consumidos por el amor a los procedimientos y a las tablas. Suelen terminar fotografiando niñas desnudas, como el inolvidable maestro de Oxford, porque el alma humana no soporta los ábacos durante más de cien años. Estén tranquilos: cuando tengamos aquí un Lewis Carroll, ganaremos un montón de Premios Nobel y tendremos fábricas como las de los americanos. Igualitas. Se lo juro. ■

Microelectrónica: una exposición

Ya les dije a ustedes —"El cielo está telematizado"— que íbamos a ver y a oír cosas extraordinarias relacionadas con la microelectrónica en los próximos meses. La cosa ha empezado bien. Desde ahora hasta 1981 estará abierta al público, en el Science Museum de Londres, una formidable exposición científica y tecnológica. Hace diez años exactamente nació el primer "microprocesador" y los británicos lo van a celebrar bien. Por lo que me dice un corresponsal —ya que yo no he visto la exposición, aunque la veré—, la muestra es buena, popular, interesante, vanidosa e incompleta. Está dividida en dos secciones, una de ellas, como es costumbre, al menos en Londres, didáctica. En sus pabellones se intenta explicar a la gente en qué consiste esa escurridiza tecnología. En la segunda sección, al parecer mucho más atractiva, empresas y corpo-

raciones exhiben el futuro inmediato: las cosillas que dentro de poco estarán, más o menos, en nuestras casas, acercándolas a la vivienda de Flash Gordon. Me dicen también que hay una buena colección de juguetes electrónicos, no para niños, sino para presuntos adultos. Pero no hay secretos. La tecnología y la ciencia no ofrecen jamás en las exposiciones —ni seguramente en ningún sitio— más que prolongaciones ortopédicas de la mano humana: se trata de ahorrarnos la extensión del índice cuando queramos apretar un botón. Tomen nota en cualquier caso. Tres o cuatro millones de personas visitarán el Science Museum para ver una cosa que nosotros, ni siquiera de lejos, podemos pensar en organizar. Nuestro dedo índice seguirá siempre en activo por mucho tiempo y, con bastante suerte, hasta que yo me muera. ■

"HARPER'S BAZAAR" EN ESPAÑOL APARECERÁ EN OCTUBRE

Armando de Armas, presidente de Editorial América, Sociedad Anónima y Gilbert C. Maurer, presidente de Hearst Magazines, anunciaron en una rueda de prensa la pronta aparición en Hispanoamérica, del primer número de "Harper's Bazaar" en español. Concretamente en octubre de este año y con una circulación inicial de 200.000 ejemplares, las mujeres de la clase media alta de todos los países de habla hispana (excepto Argentina) podrán disponer de tan excelente y acreditada revista, especializada en moda, belleza y estilos de vida en su propio idioma. Las oficinas de publicidad en España, de Editorial América, S. A., la compañía editora multinacional más grande en Hispanoamérica, están en AMEREX, Nuestra Señora de la Consolación, 2. Madrid-23.

PREMIOS A LA INVESTIGACION MEDICA

La Fundación Cándida Medrano de Merlo ha publicado su cuarta convocatoria de premios a la investigación, que comprende el premio Manuel Retuerce Sánchez, dotado con 100.000 pesetas, para un trabajo sobre "Aspectos fisiopatológicos o inmunológicos del intestino delgado", que habrá de presentarse antes del 20 de octubre de 1980. Igualmente, anuncia el Premio Cándida Medrano de Merlo, dotado con 400.000 pesetas, para un trabajo sobre "Hepatología y problemas afines", que habrá de presentarse antes del 20 de octubre de 1981. La Fundación, domiciliada en la calle Castelló, 124, 6.º D, Madrid-3, facilitará todos los detalles y condiciones sobre estos premios.